



33746 - Recitar el Talbiyah al unísono

Pregunta

¿Es Sunnah que los peregrinos reciten el Talbiyah al unísono, o debe recitarlo cada persona por su cuenta?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Alabado sea Allah

El Sheik Ibn 'Uzaimín (que Allah tenga piedad de él) dijo:

No fue narrado que los Sahaabah (que Allah esté complacido con ellos) recitaran la Talbiyah al unísono. Más bien, Anas ibn Maalik dijo: Estábamos con el Profeta (la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él) -refiriéndose a la Peregrinación de Despedida- y entre nosotros hubo algunos que recitaban "Allaahu akbar", otros recitaban "Laa ilaaha ill-Allaah", y otros la Talbiyah. Ésto es lo que está prescrito para los musulmanes: cada persona debe recitar la Talbiyah por su cuenta, y no debe prestar atención a lo que los demás están recitando.

Y Allah sabe mejor.